

**BOCCIA**



Beatriz Álvarez Valderrama, Vanessa Gutiérrez González y Alberto Suárez Laso, ayer, durante la presentación del campeonato.

# Langreo, listo para acoger el Nacional de jóvenes

Una treintena de deportistas de diez comunidades autónomas toman parte este fin de semana en el torneo del deporte paralímpico

MARÍA RENDUELES  
Oviedo

El deporte adaptado será protagonista este fin de semana en Langreo en el Campeonato de España de jóvenes de boccia. El Palacio de los Deportes Juan Carlos Beiro se convertirá en el epicentro nacional de esta disciplina paralímpica, acogiendo a una treintena de deportistas procedentes de diez Comunidades Autónomas.

El torneo se desarrollará en dos jornadas. Mañana, en sesiones de mañana y tarde, se disputará la fase de grupos en las categorías BC1, BC2 y BC3. El domingo por la mañana tendrán lugar los cuartos de final,

las semifinales y los duelos por las medallas, donde los mejores jugadores lucharán por el título nacional.

La presentación oficial del evento tuvo lugar ayer en la sede de la Dirección General de Actividad Física y Deporte. En el acto participaron la Consejera de Cultura, Política Llingüística y Deporte, Vanesa Gutiérrez González; Alberto Suárez Laso, atleta paralímpico; y la directora técnica de Fedema, Beatriz Álvarez Valderrama.

El Principado tendrá una representación destacada en esta edición del campeonato, con siete deportistas que competirán bajo los colores de Aspace Asturias y del Grupo Covadonga.

Este deporte, paralímpico desde 1984, está diseñado para personas con discapacidades severas, especialmente para aquellas con parálisis cerebral o enfermedades neuromusculares. Similar a la petanca, el objetivo del juego es lanzar bolas de cuero (rojas o azules) con la máxima precisión para acercarlas a la bola blanca, conocida como «jack». Se puede jugar de manera individual, en parejas o por equipos de tres jugadores. Además, los deportistas pueden realizar los lanzamientos con las manos, los pies o con la ayuda de una canaleta si no pueden hacerlo por sí mismos. ■

**BTT**

## Blanco y Del Cueto, favoritos en la Bikemaratón «Montes del Sella»

Todo listo en Arriendas (Parres) para la decimocuarta edición de la Bikemaratón «Montes del Sella», programada para este domingo, 6 de abril, a las 9.00 horas, con 300 participantes –incluyendo todos los formatos–, cuya organización está a cargo del anfitrión Tandem Sport Bike, en colaboración con el área de Deportes del Ayuntamiento de Parres. Entre los grandes favoritos en la distancia de 60 kilómetros se encuentran los cangueses José Luis Blanco Teleña y Javier del Cueto Fernández, además de los cántabros Roberto Fernández Garrido y Pablo Alonso Montes, entre otros. En la pasada edición resultó vencedor en la distancia de 60 kilómetros Mateo Montes García, batiendo al cangués Javier del Cueto (BTT Peña La Deva),



Por la izquierda, Cecilia García, Beni García, Luzma Gutiérrez, Álvaro Palacios e Iván Díaz.

**TENIS**

## Griekspoor frena la progresión de Carreño en Marrakech

El asturiano cae en octavos en el tercer set tras perder el primero en el «tie-break»

El asturiano Pablo Carreño, número 110 del ranking de la ATP, sucumbió ayer ante el neerlandés Tallon Griekspoor, primer favorito, por 7-6 (1), 3-6 y 6-3, en los octavos de final del torneo ATP 250 sobre tierra de Marrakech (Marruecos).

Ambos tenistas volvieron a verse las caras pasados tres años desde su primer enfrentamiento, en el Abierto de Australia (2022), para, después de un encuentro que duró casi dos horas y media, dejar el cara a cara entre ambos

igualado en 1-1. El primer set fue una batalla muy equilibrada, en la que ninguno de los dos logró imponerse con claridad, y acabó en un «tie-break» que finalmente dictó la ventaja del neerlandés.

Pese a que Carreño supo reaccionar en la segunda manga, terminó cayendo en el definitivo tercer set, después de que Griekspoor (37 del mundo) lograra una rotura clave que le permitió adjudicarse el triunfo. El neerlandés se medirá en cuartos al italiano Mattia Bellucci.

Bádminton Asturias



De izquierda a derecha, Vicente Gázquez, Ruth Veiguela, Laura Álvarez, Marcos García, Pablo Serrano y Amaia Torralba.

**BÁDMINTON**

## Cuatro medallas para Asturias en el Nacional Universitario

Los deportistas de bádminton de la Universidad de Oviedo brillaron con la conquista de cuatro medallas en el Campeonato de España Universitario que se celebró en Madrid del 1 al 3 de abril. El oro llegó en dobles mixto, donde Vicente Gázquez y Amaia Torralba se impusieron en la final. Además, Gázquez y Marcos García lograron la plata en dobles masculino, al igual que Ruth Veiguela y Amaia Torralba en dobles femenino. En la modalidad individual, Veiguela sumó un bronce tras caer en semifinales. En la competición por equipos, la Universidad de Oviedo finalizó en quinta posición tras vencer a Santiago de Compostela y superar a Extremadura y Vigo en la fase de clasificación.

J.M.C

quien no pudo reeditar el éxito de las anteriores ediciones. En mujeres, ausente en esa oportunidad la sierense Rocío Gamonal, el triunfo se lo anotó la gallega Eva Ortega Aguilar (Extol-Zamborá MTB Team) que necesitó 3 horas 9 minutos y 55 segundos. Marta González (Independiente) fue segunda y Cristina Suárez García (PCM Team Oviedo), tercera. La Bikemaratón congregó en aquella ocasión a 450 bickers de diversas comunidades autónomas.  
J. M. CARBAJAL